

# 須木中だより

第4号 平成30年6月16日発行

## 紫陽花が美しい季節です



新聞やニュースでこの時期、紫陽花の便りを聞きます。梅雨の期間はうっとうしい日が続きますが、雨に打たれる紫陽花は、色鮮やかに咲きほこり、観る人の心を和ませてくれます。

また、花を咲かせるために、管理をされている方の心の美しさも感じることができます。

もうしばらくは、美しい紫陽花を觀賞できそうです。

## 地区中学校総合体育大会、頑張りました

6月9日（土）から西諸地区中学校総合体育大会が始まり、本校からは男女ソフトテニス部、剣道部、陸上部が出場しました。

どの会場でも、プレーしていた子どもたちは、持てる力を発揮し、精一杯がんばっていたと思います。出場した選手全員に心から拍手を送りたいと思います。



その中で、剣道競技女子団体が2位に、そして、陸上競技「男子砲丸投」において3年鎌田雅邦くんが3位に入り、県大会出場を手にしました。

さらに練習を重ね、県大会でも上位入賞を狙ってほしいと思います。

地区大会において生徒の送迎や応援等でお力添えいただきました

保護者、地域のみなさま、ありがとうございました。

## 県大会の日程

◇剣道女子団体戦・平成30年7月21日（土）  
（会場：KIRISHIMAツワブキ武道館）

◇陸上男子砲丸投・平成30年7月22日（日）  
（会場：西階運動公園陸上競技場）



## 男子バレー部 「お別れ試合」



6月9日（土）に本校体育館で、男子バレーボール部の「お別れ試合」が行われました。

この日、卒業生11名も加わってのゲーム。楽しく思い出に残る時間を過ごせたようです。

男子バレーボール部は、部員数の減少で今年度も3年生2名で顧問の先生と練習を続けてきました。これもりっぱなことだと思います。昨年度末に男子バレーボール部を閉じることは決定しており、この日をもって、閉じることになりました。

これまで、部活動運営に係わってくださった方々に感謝しております。

ありがとうございました。